

FORMATION

L'Imérien Tino Cocco dirigera le ceff Industrie dès mai prochain

Afin de succéder à Thierry Voumard, qui a fait valoir ses droits à la retraite au terme de la présente année scolaire, le Comité de sélection mis en place et la Direction du ceff ont porté leur choix sur Tino Cocco (photo) pour le poste de directeur du ceff Industrie.

M. Cocco a tout d'abord obtenu un CFC d'électronicien en radio et télévision, métier qu'il a exercé quelques années dans une entreprise régionale, avant d'être engagé comme collaborateur technique chez Telecom PTT (Swisscom). En parallèle à son nouvel emploi, il a mené à bien une formation de technicien en télécommunications. Sa carrière professionnelle l'a ensuite amené à l'Office fédéral de la communication, à la direction générale de SRG SSR Idée suisse, puis chez Swisscom. Dans sa dernière fonction, il dirige le département Broadcast Services de l'Unité Marketing & Sales, chez Swisscom Broadcast AG.

Conscient de l'importance de continuellement mettre à jour ses connaissances par de nouvelles formations, il a complété son bagage par un titre d'ingénieur électrotechnique et par un Executive MBA en Management, obtenus en cours d'emploi.

M. Cocco a été membre de diverses organisations internationales en lien avec ses fonctions dirigeantes et s'est impliqué dans la vie locale de Saint-Imier à travers différents mandats (membre de la Com-



mission de gestion, du comité des Sociétés locales et du Conseil d'administration de Diatel).

Agé de 50 ans, marié et père de deux filles adultes, Tino Cocco est domicilié à Saint-Imier. Il entrera en fonction progressivement à partir du mois de mai prochain.

La direction du ceff remercie

vivement M. Voumard pour ses longues années de dévouement et d'engagement compétent en faveur de la formation professionnelle dans notre région. Elle souhaite une cordiale bienvenue à M. Cocco au sein du ceff et lui adresse ses vœux de plein succès dans ses nouvelles fonctions à la tête du domaine Industrie.